

CNTE se niega a adoptar el Plan Escuela al Centro

Por: Ana María Cano Martínez. Provincia. 06/02/2016

Después de que la Secretaría de Educación Pública (SEP) diera a conocer el Plan Escuela al Centro, así como la modificación del Calendario Escolar para instituciones de Educación Básica, integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) muestran, una vez más, resistencia a la aplicación del mismo en Michoacán.

Silvia Figueroa Zamudio, secretaria de Educación en el estado, dijo que este plan tiene el fin de llevar a la práctica la visión en la que las escuelas serán el eje de la transformación educativa del país.

“Se busca con ello quitar la carga burocrática a los planteles y darles mayor autonomía de gestión; fortalecer los Consejos Técnicos Escolares y los Consejos de Participación Social, además de flexibilizar el Calendario Escolar, sin recortar el número de horas de clases”.

El secretario de Educación a nivel federal, Aurelio Nuño Mayer, explicó que las autoridades educativas son las responsables de acercarse a las escuelas, para que todos los niños y jóvenes de México tengan acceso a una educación de calidad.

Con este nuevo plan se busca formar docentes que trabajen para mejorar sus métodos, flexibilidad para que la comunidad escolar tome sus propias decisiones y un aprovechamiento adecuado de las horas de clase, por lo que la propuesta es mantener el mismo número de horas pero que se permita que cada comunidad escolar decida si quiere impartirlas en 200 o 185 días al año.

Fuente: http://www.provincia.com.mx/web/CNTE_se_niega_a_adoptar_el_Plan_Escuela_al_35995

Fotografía: provincia

Fecha de creación

2016/02/06